
議会運営委員会

生活経済建設
常任委員会

香取おみがわ医療センター附属看護専門学校のあり方検討特別委員会

総務企画常任委員会

成田国際空港対策
特別委員会

福祉教育常任委員会

議会広報特別委員会

議会の運営や会議規則、委員
会条例等に関することを調査
しています。

●委 員 長　坂部勝義
●副委員長　河野節子
●委　　員　平野和伯、奥村雅昭
　田代一男、根本太左衛門
　宇井正一、木内　誠

生活経済、建設水道、農業委
員会等の所管する事項を調査
しています。

●委 員 長　奥村雅昭
●副委員長　木村　博
●委　　員　藤木裕士、千年正浩
　鈴木聖二、田山一夫、木内　誠

今後の香取おみがわ医療センター附属看護専門学校のあり方に関することを調査しています。

●委 員 長　高木　寛
●副委員長　加藤裕太
●委　　員　井上　徹、藤木裕士、千年正浩、成毛伸吉、辻 　達広、木村　博、根本義郎、久保木清司、平野和伯、奥村雅昭
　　　　　　田代一男、鈴木聖二、久保木宗一、坂部勝義、河野節子、根本太左衛門、宇井正一、木内　誠

総務企画や会計、選挙、監査
等の所管する事項を調査して
います。

●委 員 長　高木　寛
●副委員長　加藤裕太
●委　　員　井上　徹、辻 　達広
　内山勝己、久保木清司
　久保木宗一、宇井正一

空港関連の諸問題を調査して
います。

●委 員 長　鈴木聖二
●副委員長　井上　徹
●委　　員　加藤裕太、辻 　達広
　木村　博、根本義郎
　久保木清司、平野和伯

福祉や教育等の所管する事項
を調査しています。

●委 員 長　成毛伸吉
●副委員長　河野節子
●委　　員　根本義郎、平野和伯
　田代一男、坂部勝義
　根本太左衛門

かとり市議会だよりの編集・
発行、議会活動の情報発信を
行っています。

●委 員 長　河野節子
●副委員長　辻 　達広
●委　　員　井上　徹、藤木裕士
　千年正浩、成毛伸吉

香取広域市町村圏
事務組合議会

監査委員

民生委員推薦会

千葉県後期高齢者医療
広域連合議会

青少年問題協議会

成田空港周辺市町議会
連絡協議会

成田国際空港
騒音対策委員会
香取・神崎地区部会加藤裕太、成毛伸吉

辻 　達広、平野和伯
鈴木聖二、坂部勝義

根本太左衛門

成毛伸吉、河野節子

奥村雅昭

成毛伸吉、河野節子

田山一夫、内山勝己
鈴木聖二、井上　徹

田山一夫、鈴木聖二

市議会委員会の委員
　議員は3つの常任委員会のいずれかに属し、会議中のみならず、日頃から市民生活の課題や住みやすい
まちづくりのため活動しています。また、特別委員会でも、さまざまな事案の調査・研究等をしています。
 （令和3年3月19日現在）

　かとり市議会だよりは、議員で構成する議会広報特別委員
会委員6人で編集しています。この度2人のメンバーが入れ
替わり、新たな視点も加えた、より読みやすく、わかりやすく、
親しみやすい広報紙づくりに努めてまいります。
　今後も広く市民の皆さんの声を聴くことを大切に、議会が
より身近な存在に感じていただけるよう、議会だよりをお届
けします。

新しい議会の構成が
決まりました。

　

市
民
の
皆
さ
ま
に
は
、平
素
よ
り
市
政

お
よ
び
市
議
会
に
対
し
ま
し
て
格
別
の
ご

理
解
と
ご
協
力
を
い
た
だ
き
、厚
く
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。

　

こ
の
た
び
、市
議
会
３
月
定
例
会
に
お

き
ま
し
て
、議
員
各
位
の
ご
推
挙
に
よ
り

第
15
代
副
議
長
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
。

責
任
の
重
さ
を
痛
感
し
ま
す
と
と
も
に
身

の
引
き
締
ま
る
思
い
で
あ
り
ま
す
。

　

さ
て
、香
取
市
で
は
少
子
高
齢
化
へ
の

対
応
や
子
育
て
支
援
、そ
し
て
防
災
対
策

な
ど
、さ
ま
ざ
ま
な
課
題
が
山
積
し
て
お

り
ま
す
。世
界
的
に
猛
威
を
振
る
う
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
へ
の
対
策
に
は
、

こ
れ
ま
で
に
経
験
し
た
こ
と
の
な
い
対
応

が
行
政
に
求
め
ら
れ
、そ
う
し
た
緊
急
事

態
か
ら
皆
さ
ま
を
守
る
た
め
、迅
速
か
つ

適
切
な
対
応
が
求
め
ら
れ
る
と
改
め
て
痛

感
し
て
お
り
ま
す
。

組合議会議員・協議会等の委員

　

ま
た
、市
の
基
幹
産
業
で
あ
る
農
業
は
、

担
い
手
の
減
少
と
都
市
化
の
進
行
で
耕
作

放
棄
地
が
加
速
度
的
に
高
ま
る
危
機
的
状

況
に
あ
る
中
、食
の
多
様
化
に
よ
り
主
食

で
あ
る
米
の
消
費
は
落
ち
込
み
販
売
価
格

も
下
落
、経
営
者
か
ら
は
不
安
の
声
も
聞

か
れ
ま
す
。行
政
は
、担
い
手
の
皆
さ
ま

が
効
率
的
な
経
営
が
で
き
る
よ
う
、よ
り

一
層
の
支
援
を
図
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

こ
の
よ
う
な
中
、市
政
発
展
に
向
け
行

政
と
切
磋
琢
磨
し
、職
務
を
全
う
す
る
と

と
も
に
、活
力
あ
る
開
か
れ
た
議
会
の
実

現
を
目
指
し
て
尽
力
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　

市
民
の
皆
さ
ま
に
は
、引
き
続
き
市
議

会
に
対
す
る
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
ま

す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
、就
任
の
ご
あ

い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。

就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

令和3年2月22日選出

副議長に内
うち

山
やま

 勝
かつ

己
み

議員

私たち、編集委員です
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